

## COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Montréal, le 11 décembre 2002

### **Une deuxième reconnaissance pour CAGE EN LIBERTÉ**

L'Ensemble contemporain de Montréal, dirigé par Véronique Lacroix, figure parmi les sept organismes finalistes du Grand Prix 2002 du Conseil des arts de Montréal.

Présenté le 14 mai 2002 à la salle Pierre-Mercure du Centre Pierre-Péladeau, le spectacle multidisciplinaire CAGE EN LIBERTÉ a en effet été sélectionné dans la catégorie Musique. Le Conseil des arts de Montréal le qualifie de "grande soirée qui a accroché le regard, intrigué l'oreille et sollicité l'esprit de tous les mélomanes présents."

Créé en 1985, le Grand Prix du Conseil des Arts de Montréal reconnaît chaque année publiquement l'excellence d'une production ou d'une manifestation artistique présentée sur le territoire de l'Île de Montréal. Le lauréat du Grand Prix sera dévoilé le 24 mars 2003, lors d'un événement qui réunit quelque 800 personnalités du monde des arts, des affaires et de la politique.

### **CAGE EN LIBERTÉ (Cage unlocked) singled out again!**

The Ensemble contemporain de Montréal, under the direction of Véronique Lacroix, is listed among the seven finalists for the 2002 Grand Prize of the Montreal Council for the Arts.

The multidisciplinary show CAGE EN LIBERTÉ, which was presented on May 14, 2002 at Pierre-Mercure Hall of the Pierre-Péladeau Centre, has been selected in the Music category. "A great evening which captivated the eye, tickled the ear and solicited the mind of all music-lovers present", says the Montreal Council for the Arts.

The Grand Prize of the Montreal Council for the Arts was created in 1985 to publicly recognize each year the excellence of a production or artistic event presented in the Montreal Island area. The prize will be officially awarded on March 24, 2003, in front of 800 personalities from the arts, business and political world gathered for this special event.

Christine Vauchel  
Ensemble contemporain de Montréal  
Promotion et communications  
(514) 524-0173